





About us



حلول الدرع الآمن هي شركة متخصصة في أنظمة الأمن المتقدمة و الحلول الذكية و خدمات المنازل الذكية. تأسست الشركة في عام ٢٠٢٣ بهدف إحداث ثورة في الطريقة التي يحمي بها الأفراد و الشركات منازلهم و منشآتهم, مما يضمن لهم الراحة و الأمان باستعمال التقنيات المتطورة و التصاميم المبتكرة. و بما أننا ملتزمون بالسلامة و الكفاءة و سهولة الاستخدام, هذا يدفعنا لتقديم أنظمة أمان ذات جودة عالية و مصممة لتلبية احتياجات عملائنا.

Secure Shield Solutions is a cutting-edge security systems company specializing in smart solutions and smart home services. Founded in 2023, we aim to revolutionize the way individuals and businesses protect their assets, ensuring peace of mind through advanced technology and innovative designs. Our commitment to safety, efficiency, and user-friendliness drives us to deliver top-tier security systems customized to meet the unique needs of our clients.



Our vision



نهدف في شركة حلول الدرع الآمن إلى قيادة السوق في مجال حلول الأمان الذكية, و وضع معايير جديدة للسلامة و الابتكار و رضا العملاء. حيث أننا نرى و نتصور عالماً لا يكون الأمن مجرد ضرورة بل جزءً لا يتجزأ من الحياة اليومية.

Secure Shield Solutions aims to lead the market in smart security solutions, setting new standards for safety, innovation, and customer satisfaction. We envision a world where security is not just a necessity but a seamless part of everyday life.

Our mission



توفير حلول أمنية متطورة تتكامل بسلاسة مع أنماط الحياة الحديثة و منح الثقة لعملائنا بأن منازلهم و منشآتهم محمية بأحدث الأنظمة المتاحة أماناً وذكاءاً.

To provide a state-of-the art security solutions that integrate seamlessly with modern lifestyles. We strive to empower our customers with the confidence that their homes and businesses are protected by the most reliable and intelligent systems available.









Our services







Smart Locks

4 الأقفال الذكية

Smart Switches

5 المفاتيح الذكية

Intruder Detection

1 اكتشاف المتسللين

Surveillance Cameras

2 كامـيرات المراقبة

3 أجهزة استشعار البيئة Environmental Sensors

حلول أمن الأعمال Business Security Solutions



منظمة التحكم في الدخول Access Control Systems

2 المراقبة بالفيديو Video Surveillance

3 أنظمة الإنذار 3

الحلول الذكية المتكاملة Integrated Smart Solutions



1 تكامل التحكم الصوتى Voice Control Integration

2 التشغيل الآلي للمنزل Home Automation

Energy Management إدارة الطاقة



Smart Home Security Systems



Intruder Detection

اكتشاف المتسللين

أجمزة استشعار و أجمزة انذار متقدمة تكشف عن الاستعمال غير المصرح به و تنبه أصحاب المنشأة على الفور.

An advanced sensors and alarms that detect unauthorized access and alert homeowners instantly.



Surveillance Cameras

كاميرات المراقبة

كاميرات عالية الدقة مع خاصية الرؤية الليلية و كاشفات الحركة، ويمكن الوصول إليما عن بعد عم تطبيق الماتف المحمول.

High-definition cameras with night vision and motion detection capabilities, accessible remotely via smartphone application.

أنظمة أمن المنازل الذكية



أجهزة استشعار البيئة Environmental Sensors

أجمزة كشف الدخان و الغازات السامة و تسريب المياه التي تعطي تنبيهات في الوقت الحقيقي لمنع التَّضرار و ضمان السلامة.

Smoke, toxins, and water leak detectors that provide real-time alerts to prevent damage and ensure safety.







Smart Locks

الأقفال الذكية

أنظمة دخول ذكية (دون مفاتيح)، يمكن التحكم بها و مراقبتها بواسطة تطبيق على الهاتف المحمول، مما يضمن أقصى درجات الرفاهية و الأمان.

Keyless entry systems that can be controlled and monitored through a mobile application, ensuring maximum convenience and security.

Smart Switches

المفاتيح الذكية

نسخة عصرية من مفاتيح الإضاءة متصلة بالإنترنت و تسمح بالتحكم بواسطة تطبيق على الهاتف المحمول و تشغيل الأجهزة الكهربائية تلقائياً.

An advanced, internet-connected version of a traditional light switch that allows for remote control and automation of electrical devices.





Business Security Solutions

حلول أمن الأعمال



Access Control Systems

Sophisticated systems that manage and monitor entry to business premises, enhancing security and operational efficiency.



أنظمة متطورة لإدارة و مراقبة الدخول إلى المنشآت، و تعزيز الأمن والكفاءة التشغيلية.



Video Surveillance

Comprehensive camera systems with real-time monitoring and recording features, ideal for homes and business.

المـــراقية بالفيديــو

أنظمة كاميرات شاملة مع ميزات المراقبة و التسجيل في الوقت الفعلي، مثالية للمنازل و الشركات.



Alarm Systems

Customized alarm solutions that provide immediate alerts to potential threats, ensuring rapid response and minimizing risks.

أنظمــة الإنـــذار

إنذارات مخصصة توفر تنبيهات فورية للتهديدات المحتملة، مما يضمن الأستجابة السريعة و الحد من المخاطر.

Integrated Smart Solutions

الحلول الذكية المتكاملة

Voice Control Integration

Compatibility with popular voice assistants like Amazon Alexa and google Assistant for hands-free control of security and home automation systems.

تكامــل التحكم الصوتــي

التوافق مع السماعة الذكية مثل Google Assistant g Amazon Alexa للتحكم بدون استخدام اليدين في أنظمة الأمان و التشغيل الآلي للمنزل.



Automation

Integrating security systems with home automation devices for a unified, smart home experience. That allows controling the lighting, thermostats, and appliances from a single application.

التشغيل الآلى للمنزل

دمج أنظمة الأمان مع أجمزة التشغيل الآلى للمنزل للحصول على تجربة منزلية ذكية وموحدة. تمكن التحكم بالإضاءة و منظمات الحرارة و الأجمزة من تطبيق واحد.

ادارة الطاقــ

أنظمة ذكية تراقب و تحسن استخدام الطاقة، مما يساعد على تقليل التكاليف و التأثير البيئي.



he best **Solution** For your Safety.

Energy Management

Smart systems that monitor and optimize energy usage, helping reduce costs and environmental impact.



Why Secure Shield Solutions:

لماذا تختار حلول الدرع الآمن:

01

أحدث التقنيات: نستفيد من أحدث التقنيات في مجال الأمن و تكنولوجيا المنازل الذكية لتقديم منتجات مبتكرة و موثوقة.

Cutting-Edge Technology: We leverage the latest technologies in security and smart home to offer innovative and reliable products.

02

حلول مخصصة: يعمل فريقنا عن قرب مع العملاء لتصميم و تنفيذ أنظمة أمان مصممة خصيصاً لتلبية احتياجتهم المحددة.

Customized Solutions: Our team works closely with clients to design and implement security systems tailored to their specific needs and preferences.

03

دعم الخبراء: خبراء الدعم الفني متواجدون على مدار الساعة لخدمتكم للإجابة على استفساراتكم و مشاكلكم، مما يضمن شعور عملائنا بالأمان الدائم.

Expert Support: Our knowledgeable and friendly support staff are available 24/7 to assist with any issues or questions, ensuring our customers always feel secure.

04

الإلتزام بالجودة: نستخدم فقط مواد و مكونات عالية الجودة في منتجاتنا, مما يضمن الأداء العالى طويلة الأمد.

Commitment to Quality: We provide the highest quality materials and components in our products, ensuring long-lasting performance and durability.

05

ممارسات مستدامة: نلتزم في حلول الدرع الأمن بتعزيز الاستدامة من خلال المنتجات الصديقة للبيئة.

Sustainable Practices: We are dedicated to promoting sustainability through energy-efficient products and eco-friendly business practices.

Contact us

تواصل معنا

حلول الحرع الآمــن Secure Shield Solutions



- 8003010333
- info@sss.com.sa
- www.sss.com.sa
- (V) Khaleej Rd, Al Jawharah, Dammam







